



Lunes, 31 de Marzo de 2025

## Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

¡Fuerzas Armadas del Ecuador: ec Comprometidos con la seguridad!  
Las Fuerzas Armadas continúan ejecutando operaciones en todo el país por la paz y seguridad de los ecuatorianos. 🇪🇨  
Junto a la Policía Nacional, hemos intervenido zonas de alto riesgo, desmantelado estructuras criminales y decomisado armas y explosivos.

[Ver más](#)**@DefensaEc**

Fuerzas Armadas destruyen refinería clandestina en Sucumbíos

📍 En la parroquia #Pacayacu, cantón #LagoAgrio, personal de las Fuerzas Armadas localizó un complejo clandestino de refinamiento de crudo. Este sitio contaba con una piscina con aproximadamente 6,000 galones de combustibles líquidos derivados de hidrocarburos. Además, se utilizaban tanques cisterna para destilar crudo y obtener gasolina blanca, presuntamente destinada a laboratorios en la frontera con Colombia. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡Alianza Estratégica entre las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional de Kentucky! ec❤️

El personal de las fuerzas armadas participó en un seminario de intercambio con expertos de la Guardia Nacional de Kentucky de los Estados Unidos. Esta colaboración permitió al personal militar ampliar sus conocimientos, que podrán aplicar en las diversas operaciones militares. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡Lideramos la formación militar en América Latina!🇪🇨 ¡SOMOS REFERENTE!

La @ESPEU, fue el escenario de un significativo encuentro con una delegación de cadetes de la renombrada Academia Militar de West Point, junto a oficiales de la Escuela Militar Eloy Alfaro, en una jornada de valioso intercambio académico y cultural. [Ver más](#)

## Seguridad y Defensa



**Expreso. Descubren refinería clandestina en Sucumbíos: almacenaba 6.000 galones de combustible**

Las Fuerzas Armadas del Ecuador localizaron una refinería clandestina en la parroquia Pacayacu, cantón Lago Agrio, provincia de Sucumbíos. Durante un operativo de reconocimiento, se halló un complejo de refinamiento artesanal de crudo con una piscina que almacenaba aproximadamente 6.000 galones de combustibles líquidos derivados de hidrocarburos. [Ver más](#)

Lunes, 31 de Marzo de 2025



### Operativo militar en Quinindé terminó con la detención de tres presuntos Tiguerones. Primicias

Tres hombres, conocidos con los alias de 'Davicho', 'Chino' y 'La Cuica', fueron detenidos durante un operativo militar en Quinindé, Esmeraldas. Según las investigaciones, los sospechosos formarían parte del grupo delictivo Los Tiguerones. Así lo informaron las Fuerzas Armadas, a través de sus cuentas en la red social X. La intervención se realizó en la zona conocida como Las Pimientas, donde también se decomisaron armas, explosivos y equipos de comunicación. [Ver más](#)



### Alianza estratégica entre las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional de Kentucky. El Telégrafo

Personal de las Fuerzas Armadas participó en un seminario de intercambio con expertos de la Guardia Nacional de Kentucky, Estados Unidos. Esta iniciativa busca potenciar las capacidades operativas de los militares ecuatorianos mediante la adquisición de nuevas estrategias y tácticas en el ámbito de la seguridad y la defensa. Durante el seminario, los participantes tuvieron la oportunidad de compartir experiencias y recibir capacitación especializada. [Ver más](#)



### @EjercitoECU

### El Ejército Ecuatoriano decomisa explosivos y dinero en la frontera norte

Chical, Ecuador | En el marco de las operaciones militares de ámbito interno, unidades del Ejército Ecuatoriano ejecutaron una operación de control de armas, municiones y explosivos (CAMEX) en la parroquia Chical, zona fronteriza del norte del país. [Ver más](#)



### @FFAAECUADOR

### Aprehensión de Micro Expendedor en La Cocha

#ElOro | El #BloquedeSeguridad a través de Fuerzas Armadas del Ecuador realizando operaciones militares CAMEX en el balneario La Cocha, cantón #Pasaje, ejecutaron un registro a un sujeto de actitud sospechosa quien tenía en su poder. [Ver más](#)



### @FFAAECUADOR

### Bloque de Seguridad participó en la feria de seguridad en #Baños

#Tungurahua | El #BloquedeSeguridad a través de Fuerzas Armadas del Ecuador participó activamente en la Feria de Seguridad en el parque de la Basílica del cantón #Baños. Con un stand interactivo en el que compartió con la ciudadanía las actividades y acciones diarias que realiza nuestra institución en beneficio de la seguridad y el desarrollo del país. [Ver más](#)



### El Ejército Ecuatoriano refuerza la seguridad fronteriza mediante una operación conjunta binacional en el norte del país

En horas de la tarde del 30 de marzo de 2025, soldados del Ejército Ecuatoriano en coordinación con efectivos del Ejército de Colombia, realizaron una operación conjunta en el sector de La Pintada, fortaleciendo la cooperación y seguridad en la frontera norte. [Ver más](#)



Lunes, 31 de Marzo de 2025

	<p><b>@armada_ecuador</b> #EnLaMar  El Buque Escuela Guayas y BAE Atahualpa, se encuentran en el mar, mientras cumplen operaciones de control marítimo e instrucción de guardiamarinas y apoyo logístico de agua potable a #Esmeraldas, respectivamente. Entre sus dotaciones, se cumple el saludo tradicional en el mar. Los guardiamarinas de la Escuela Superior Naval realizan honores por alto! <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> ✓ ACCIÓN CÍVICA DE LAS FUERZAS ARMADAS AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD ❖ Con el objetivo de acercar a las Fuerzas Armadas del Ecuador a la comunidad y brindar apoyo a quienes más lo necesitan, las Fuerzas Armadas del Ecuador realizaron una Acción Cívica en el barrio 24 de Mayo del cantón #LaLibertad. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Fuerza AÉREA Ecuatoriana</b> En Guayas, las Fuerzas Armadas a través de la FAE, intensifican sus operaciones de mando y control tanto diurnas como nocturnas. Utilizando estratégicamente equipos UAV se realiza una verificación exhaustiva de infraestructuras y centros de acopio. Estas acciones tienen como objetivo principal apoyar las operaciones de control de armas, municiones y explosivos, fortaleciendo así la seguridad en el país. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>Estos son los puntos del acuerdo entre Pachakutik y la Revolución Ciudadana, para apoyar a Luisa González. Primicias</b> El movimiento Pachakutik (PK) firmó hoy domingo 30 de marzo de 2025 un acuerdo programático con la Revolución Ciudadana RC5 para respaldar la candidatura presidencial de Luisa González en las próximas elecciones del 13 de abril del 2025. El acuerdo se firmó durante el "Encuentro nacional por un Ecuador equitativo, plurinacional y libre de violencia", convocado por Pachakutik, brazo político de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¿Continuará Diana Salazar? El período de la Fiscal General termina en medio de definiciones en casos clave Primicias.</b> En poco más de una semana, el 8 de abril de 2025, la fiscal general Diana Salazar cumplirá seis años en funciones. La funcionaria tiene que dejar el influyente cargo, pero todavía no hay luces sobre quién la reemplazará. Salazar acaba de reintegrarse al Ministerio Público, pues a finales de 2024, la funcionaria dio a luz a su segunda hija e hizo uso del tiempo legal de licencia por maternidad. Ahora, en su regreso, tiene que evaluar y decidir sobre su próroga. <a href="#">Ver más</a></p>



Lunes, 31 de Marzo de 2025



### Ecuador padece por deficiencias en obra pública: las vías y la generación eléctrica son los sectores más golpeados. Primicias

La modernización, ampliación y construcción de nueva infraestructura en sectores como vialidad, transporte, energía, telecomunicaciones, agua y saneamiento de Ecuador requieren de una inversión de alrededor de USD 72.000 millones, hasta 2030. Esta inversión, requerida para subsanar las deficiencias en obra pública, se divide en dos grandes áreas: nueva infraestructura, y mantenimiento y reemplazo de activos, de acuerdo a la Secretaría de Inversiones Público-Privadas. [Ver más](#)



### Jorge Herrera advierte al correísmo: “Estaremos firmes para recuperar a Pachakutik y a la Conaie” La Hora

Jorge Herrera es indígena del pueblo kichwa Panzaleo, de Cotopaxi. Es presidente de la comunidad Toacazo y de la Junta de Aguas de esa colectividad, en su provincia. Presidió la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) de 2014 a 2018. También ha sido presidente del Movimiento Indígena y Campesino de Cotopaxi (MICC). En 2023 fue candidato a la coordinación nacional de Pachakutik (PK). [Ver más](#)



### Ecuador soportará lluvias y tormentas este 30 de marzo, advierte el Inamhi. Primicias

El invierno mantendrá su intensidad en Ecuador durante este 30 de marzo de 2025, según el pronóstico del Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología (Inamhi). El organismo prevé cielos nublados, lluvias y tormentas. “Cielos nublados y nublados con claros, se presentarán lluvias de variable intensidad con tormentas ocasionales en varias localidades del país”, indica el pronóstico del organismo. [Ver más](#)

## Opinión



**La Hora. Resucitar la Base de Manta con EE.UU. La salida de la Base de Manta marcó el inicio de la debacle en seguridad en Ecuador.** El FOL, como se conocía al puesto militar estadounidense, ayudaba a controlar las embarcaciones que viajaban con droga. Los aviones que aterrizaron en esa pista también interceptaban comunicaciones desde el aire. Era un punto fundamental para dificultar la vida a los narcos, en especial, colombianos. Cuando se firmó su instalación, en 1999, se estableció que se lo hacía por la preocupación debido al aumento de las drogas ilícitas y su efecto en la economía, los valores éticos y la salud pública. Y también en la estructura política y social. [Ver más](#)



**Engaño a militares. Miguel Rivadeneira Vallejo. El Universo** Uno de los temas que quedó claro en el último debate entre los candidatos presidenciales finalistas fue la demagogia y el engaño a militares y policías al prometer el fortalecimiento de las FF.AA. y Policía, cuando precisamente los hechos ocurridos durante los 10 años del gobierno de la Revolución Ciudadana evidencian cómo se debilitó seriamente a las dos instituciones. Se les restó sus capacidades, se dividió, confrontó e indispuso a la tropa contra los oficiales. [Ver más](#)

Lunes, 31 de Marzo de 2025

**El debate. Paco Moncayo Gallegos. La Hora**

El debate presidencial entre Luisa González y Daniel Noboa develó un síntoma más de una democracia enferma, a la vez que un enorme desprecio por el electorado, que no merecía el espectáculo grotesco de acusaciones e insultos descalificadores que, si fue eso lo que ambos participantes buscaban, lo lograron a plenitud, pero mutuamente. La verdad es también que el debate, como estuvo planteado, no tenía sentido. El temario propuesto implicaba la toma de posición de los candidatos frente a los problemas más agudos de la vida nacional: educación; salud y seguridad social; criminalidad y seguridad; economía y empleo; y gobernabilidad. [Ver más](#)

**Noboa y González: tres similitudes y una (gran) diferencia. Santiago Basabe. Primicias**

El proyecto político de ADN, que empieza y termina en Noboa, y el de RC, que empieza y termina en Correa, tienen algunas similitudes de fondo. El solo hecho de que ambas organizaciones políticas tengan las siglas correspondientes al nombre de sus redentores ya dice bastante, aunque no lo suficiente. Hay más, mucho más que el personalismo, en lo que ADN y RC son muy parecidos. Esas similitudes no sirven para decidirse por una u otra opción electoral, en efecto, pero sí para apreciar de mejor forma la (gran) diferencia que de allí. [Ver más](#)

**@ladataecu**

#Tendencia Daniel Noboa en Manabí: Compromiso y Esperanza para el Futuro del Ecuador.

El presidente Daniel Noboa visitó Manabí, destacando su compromiso con el desarrollo de la provincia. En una región tradicionalmente afín al correísmo, Noboa logró conectar con la comunidad, promoviendo un futuro próspero y reforzando la esperanza y fortaleza del Ecuador. [Ver más](#)

**@EIDatoEcu**

#Urgente "NOSOTROS ROTUNDAMENTE HEMOS DECIDIDO RESPALDAR LA CANDIDATURA EN ESTA SEGUNDA VUELTA A VOTAR POR DANIEL NOBOA"

"Nosotros rotundamente hemos decidido respaldar la candidatura, en esta segunda vuelta, a votar por Daniel Noboa", manifestó Luis Simbaña, presidente de la Confederación Intercultural de Pueblos y Nacionalidades del Ecuador, expresando su apoyo al presidente de la República en su búsqueda por la reelección. [Ver más](#)

**@EIDatoEcu**

#Urgente "HEMOS REINSERTADO A 53 000 ESTUDIANTES AL SISTEMA NACIONAL DE EDUCACIÓN"

"Hemos reinsertado a 53.000 estudiantes al Sistema Nacional de Educación", afirmó Alegria Crespo, ministra de Educación, destacando los avances en la lucha contra la deserción escolar en Ecuador. Según Crespo, este logro ha sido posible gracias a programas efectivos como "Todos al aula", una iniciativa que identifica a niños y jóvenes fuera del sistema educativo y los reintegra en escuelas y colegios. [Ver más](#)

Lunes, 31 de Marzo de 2025

**@EIDatoEcu**

#Editorial La asambleísta electa por el movimiento ADN, Anabella Azín, reafirmó su compromiso con la ciudadanía al declarar: “Volveremos las veces que sean necesarias”. Sus palabras reflejan la determinación de su bancada para impulsar los cambios que prometieron durante la campaña Azín, quien ha sido una figura activa en la política ecuatoriana, enfatizó la necesidad de trabajar por el bienestar de los ciudadanos y la estabilidad del país. En un contexto político marcado por desafíos, su mensaje busca transmitir perseverancia y compromiso con las reformas necesarias. [Ver más](#)

## Radio y Televisión



Ecuavisa. Presupuesto para la seguridad



Ecuavisa. Extorsiones a funcionarios del Municipio de Durán



Ecuavisa. Situación cámaras del ECU 911



Ecuavisa. Mantenimiento hidroeléctricas.